



SAVOIE

Saint-Martin-de-Belleville

ÉLÉGANCE RUSTIQUE

La vieille ferme (1895) revit, rebaptisée l'« Ecurie » après le chantier de l'été. Sa charpente d'origine, du solide, est restée, ainsi que le plancher. Et d'autres souvenirs du passé, les mangeoires de l'étable et les ardoises du toit, ont été savamment intégrées à la décoration. Vaste séjour agencé autour d'une cheminée centrale, 4 chambres et salles de bains avec balcon ou terrasse composent ce refuge d'une élégantissime rusticité avec chef à demeure et voiture avec chauffeur à disposition. Car nous sommes à Villarabout, l'un de ces hameaux de montagne dont la vallée des Belleville a le secret, à 1 km du village de Saint-Martin et des pistes des Trois-Vallées.

**Chalet l'Ecurie (07.70.84.57.10 ;
www.thealpineclub.co.uk). A partir de 11 900 €
la semaine, prestations hôtelières incluses.**

Rustic Elegance

Following the renovation of the old farm, built in 1885, it was renamed The Ecurie (The Stable). The original walls & roof timbers remain and then souvenirs of the ancient stable, the floor boards, roof slates, have been cleverly integrated. The large living room wraps around a central fireplace and 4 bedrooms with en-suite bathrooms have a balcony or a terrace. It encapsulates the feeling of a sanctuary, rustic, yet elegant. A chef, host & chauffeur are at your disposal. The chalet is located in Villarabout, a mountain hamlet in the secret Belleville valley, 1km from St Martin de Belleville.

**The Ecurie +33 (0) 77 88 45 710 www.thealpineclub.co.uk
From 11,900€ per week, half board.**